

本ヨリ貢献スルコトニ盡シツ、アル次第アリマス。

國際的運動ニ於テ之國際労働會議、正体暴露露ラ其不誠一符キテ
相當ノ努力ヲ拂ヒ更ニ太平洋勞働會議、莫特或ハ對夫非干渉運動
ニ於テ可成ノ努力ヲ續ケテ來タコトハ諸君、御承知ノ通りテアリマシテ
國內的運動ニ於テハ例ノ惡法及对議会解散請願運動等ヲ初メ大小
無数ノ労働爭議ヲ敢行シ労働問題ノ一般化ニ努ムヘト共ニ对立スル右
冀團體、偽善的正体ヲ曝露シ得タノ事アリマス。

組織運動ニ於テ此數年來ノ不景氣、影響著々頗ル困難ナル時
代ニ於テヨリ悪戰苦鬪シタ結果免モ角モ他ニ誇ルヘキ成績ヲ挙ゲ
テ居ルノ事アリマス。

又我々ニ對スル送宣傳即チ共產黨ヲアルトカ左翼小兒病アルトカ、
受ケルノ事アリマス。

盛ニ批難メントシテ來タカ之等ニ對シテヨク戰ヒ來ツテ今ヤ大
衆ノ理解ヲ得ルニ到ツテ居ルノ事アリマス。

勿論我々ノ理論闘争ニ於テハ余りニ六ヶ敷イ言葉ヲ使ヒ過タ嫌
カ無イ事ハナカツタ。之ヲ小兒病ト批スヘナラバ我々ハ喜ニテ之ヲ
受ケルノ事アリマス。

所謂小兒病トハ百日咳トカ「ハシカ」ノ類云我々ニハ斯様ナ症狀か
全然無カツタトハ言ハナイケレ共全快シノ今日カラ見レバ却ツテ之
等ノ當然小兒期ニ於テ惟ラナケレバナラナノ病氣ヲ清マシテ非常
ナ健康体ニナツタコトヲ喜バ次第アリマス。

然ニ中間派、花裸病的づらく病ナ、右翼ノ走衰病ノ非常ナ難症
云アリ特ニ走衰病ノ如キハ全治ノ見込ガナイン事我々ノ小兒病ヲ云爲